

Kameraden!

Vom 8. bis 11. Juli findet in Mühlhausen unser Verbandsitag, verbunden mit einer Feuerlöschgeräte- und Uniform-Ausstellung statt. Diese Tagung dient nicht allein dazu, die notwendigen Sitzungen abzuhalten und im Kameradenkreise einige frohe Stunden zu verleben, sondern sie soll auch

eine machtvolle Kundgebung für die gute Feuerwehrsjache sein.

Es gilt daher den anwesenden Vertretern der Wehrchen und dem großen Publikum durch unser Verhalten, durch stramme Fucht und Ordnung bei allen Veranstaltungen zu zeigen, welche großer Stolz in den Feuerwehren herrscht und wie nüchtern heute die Feuerwehren für das Wohl unserer Mitmenschen sind. Um auch diesen großen Fleiss der Deutschen Feuerwehren gerecht zu werden, muß jeder Kamerad, der nach Mühlhausen kommt, sich stets bewußt sein, wie er sich zu verhalten hat.

Kameraden! Da wir Uniform tragen, fallen wir doppelt und dreifach auf. Es ist unzulässig in Uniform mit Stock und Regenschirm oder Rucksack zu gehen oder über der Uniform einen Schirmmantel zu tragen. Die Uniform ist stets angeknöpft zu tragen.

Bei allen Veranstaltungen, wie Eröffnung der Ausstellung, Fest — oder Feldgottesdienst, Ausstellung zur Schul- und Angriffsübung und dem Festzuge ist Helm zu tragen. Die Aufstellungen erfolgen stets in den Bezirksverbänden geschlossen. Die Herren Bezirksverbandsvorsitzenden werden bei den Ausstellungen die Leitung übernehmen; die Herren Kreisverbandsvorsitzenden und Kreisbrandmeister erscheine ich die Bezirksverbandsvorsitzenden bei den Ausstellungen zu unterstützen, damit die Ausstellungen stets schnell und reibungslos vor sich gehen. Die Ausstellungsplätze werden durch Schilder kenntlich gemacht. Bei allen Ausstellungen und im Festzuge ist

das Rauchen streng verboten.

Auch bei der Sitzung ist es notwendig, daß stramme Fucht und Ordnung gehalten wird, damit die Sitzung ungehobelt und reibungslos verläuft. Der Ausschuß hat daher beschlossen, daß im Sitzungssaale nur Stühle gestellt werden. Damit ist auch allen Besuchern der Tagung die Möglichkeit gegeben an der Sitzung teilzunehmen. Die ersten 5 Stuhlränge werden für die Delegierten freigehalten, welche nach den neuen Verbandsstatuten von den Kreisverbänden zu wählen sind, und welche nach Annahme der Satzungen nunmehr auch stimmberechtigt sind.

Es muß leider immer noch festgestellt werden, daß sich an den Festzügen nicht alle Kameraden beteiligen. Es wird von vielen Kameraden die Notwendigkeit und Wichtigkeit der Teilnahme noch nicht erkannt. Es ist dringend notwendig, daß jeder Kamerad an dem Festzuge am Sonntag nachmittag teilnimmt.edenfalls ist es ungehobrig, wenn sich Kameraden in Uniform auf der Straße oder von einem Fenster aus den Festzug anschauen, dies macht auf das große Publikum einen sehr schlechten Eindruck. Das Märschen von Fahnen oder Schildern im Festzuge ist verboten. Die notwendigen Schilder werden einheitlich von der Feuerwehr Mühlhausen gestellt, aber Spielerleute überflüssig und nicht erwünscht.

Der Ausschuß des Provinzialverbandes erwartet von allen Kameraden, daß seine Anordnungen streng beachtet werden, damit die Verbandstagung ungehobelt, reibungslos verläuft und so auch diese Tagung unseren Feuerwehren und damit unserem Deutschen Vaterlande Wagen und Segen bringen möge.

Kameraden erscheint recht zahlreich in Mühlhausen!

Wanzleben, im April 1927.

Krauthoff, Kreisbrandmeister
Vorsitzender.